

Ausstellung "Kunst und Medizin"

vom **30. November bis 15. Dezember 2006** im Festsaalgebäude der Veterinärmedzinischen Universität Wien Veterinärplatz 1, 1210 Wien

Eine Ausstellung des Österreichischen Ärztekunstvereins und der Veterinärmedizinischen Universität Wien

Unsere Partner sind die Medizin und die Kunst

Der Österreichische Ärztekunstverein in seiner derzeitigen Form wurde 1991 gegründet. Den acht Gründungsmitgliedern schlossen sich bald interessierte, künstlerisch tätige Kolleginnen und Kollegen an. Derzeit hat der Verein 66 Mitglieder aus allen Fächern der Medizin und Veterinärmedizin. Ziel des Vereines ist ein reger Gedanken- und Interessensaustausch über alle Sparten der Bildenden Kunst, wie Malerei, Bildhauerei, Fotografie und Installationskunst, hinaus. Die Werke werden in zahlreichen Ausstellungen präsentiert. Ein Schwerpunkt ist die Herbstausstellung in der Galerie des Allgemeinen Krankenhauses in Wien.

Die Ausstellung an der Veterinärmedizinischen Universität Wien spannt den Bogen zwischen Medizin und Kunst. Bewusst wurde kein Thema vorgegeben, wir wollen das weite Spektrum präsentieren, die Fülle der unterschiedlichen Ideen, die wir neben unserer verantwortungsvollen Tätigkeit für Mensch und Tier in unseren Bildern sichtbar und begreifbar machen.

Es stellen aus:

- ▼ DROBEC Paul
- ▼ EDER Silvia
- **▼** GABRIEL Christine
- ▼ HORVATH Werner
- ▼ KECK Gertrud
- ▼ KITZLER Gerhard
- ▼ LANGER Uta
- ▼ LEDERBAUER Monika
- ▼ LERCHER Piero
- ▼ LESIGANG Christoph
- ▼ MAINAU Claudia
- ▼ MARANITSCH Ita Este Clara
- ▼ OTZELBERGER Kurt
- ▼ PRCHLA Wolfgang
- ▼ PROCHASKA Peter
- ▼ SCHOBER Bruno
- ▼ SCHWATCZEK Helmut
- ▼ STREHBLOW Michael
- ▼ WIESBAUER Peter
- ▼ ZIEBART-SCHROTH Arno